



LES AILLONS Des "taxis-skis" à Margériaz

par La Rédaction du DL | le 26/03/08 à 05h00

☆☆☆☆☆ 0 vote | 9 vues | 0 commentaire



Vendredi 28 mars, sur le site de Margériaz, la station des Aillons et l'Agence touristique départementale organisent "Promenade et taxis-skis" pour non-skieurs. Il s'agit d'une action de promotion permettant aux seniors, aux blessés, aux non-skieurs et aux handicapés de découvrir les pistes grâce aux tandems-skis (notre photo). Ce matériel donne accès à de nombreuses pistes avec sécurité et confort. Pour un baptême en "taxis-skis" vendredi, contacter le directeur de la station au 04 79 54 61 88.

De notre correspondant local ROGER GINOLLIN
Paru dans l'édition 73A du 26/03/2008